

Tour de Francia-2019 saldrá de Bruselas



Bruselas, 30 may (RHC) El Tour de Francia de 2019 comenzará en Bruselas, al cumplirse 50 años de la primera victoria del belga Eddy Merckx en la prestigiosa prueba, anunciaron hoy las autoridades de la ciudad y los organizadores.

Es lo menos que podíamos hacer. Eddy Merckx es un campeón de excepción. Y una persona de una humildad excepcional. Es alguien que te cautiva. Es un señor, declaró el director del Tour, Christian Prudhomme.

El legendario Merckx, que ganó el Tour en cinco ocasiones, es considerado el mejor ciclista de la historia y fue también primero del Giro de Italia en cinco ocasiones, además de tres veces campeón del mundo.

Estoy muy emocionado. Espero que esté todavía vivo, bromeó Merckx, quien tiene ahora 71 años.

Para este 2017, la Grande Boucle comienza en Dusseldorf, Alemania, el 1 de julio, y en 2018 la salida será en el departamento de Vendée, en el oeste de Francia, con una primera etapa que saldrá desde la isla de Noirmoutier.

La salida en Bélgica representará la ocasión 23 en el que Tour partirá desde el extranjero, quinta ocasión

en el vecino país y la segunda en Bruselas, tras 1958.

El Tour había rendido ya un primer homenaje al campeón belga en 2010, para celebrar sus 65 años, pues la etapa Rotterdam-Bruselas pasó entonces delante de su domicilio en Meise, al norte de la capital de su país.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/131124-tour-de-francia-2019-saldra-de-bruselas>



Radio Habana Cuba